

**市長が旧統一協会系と認識したうえで
参加していたなら「市長の資格」はない**

日本共産党市議団は、8月5日、釧路市長に対して、統一協会との二つのかかわりについて（「2012年と2016年の市長選挙で統一協会の集会でいさつ」「2014年から4回統一協会系のイベント・ピースロードに公務で参加」）、市民と議会に説明し、直接質問の機会をつくるよう申し入れました。

市長にはぜひ、次の二点の説明を改めて求めます。

統一協会と知ったうえで選挙の挨拶？

一つ目は市長選のあいさつの経緯です。この挨拶は、「教団の関係者から『集まりがあるので、あいさつしませんか』」と陣営に話が（朝日新聞8月4日配信）あり、それに応じ「旧統一教会と関係する場所」（HBC8月2日）を訪れて行わたったものです。依頼先が統一協会関係者であること、挨拶会場が教団の関係施設であったことを、全く知らずに行つたとは常識的には考えられません。

新型コロナワクチンの4回目のお接種が始まります。

実は、星が浦の方からこんな電話がありました。「予約をしようと電話したら、近所の病院はどこもいっぱい。プリンスホテルの特設会場も8月9日で終ると言されました。」

あれこれ調べてみると、力變な事態はなくていい旨

○4回目接種(18歳以上)		予約枠	予約状況
3回目接種をした日	接種券の到着時期		
～令和4年3月4日	お届け済み	ファイザー	空きなし
令和4年 3月5日～3月7日	7月29日(金)から 配達開始	8月3日～8月17日 (約5,600回分)	
令和4年 3月8日～3月14日	8月1日(月)から 配達開始	モデルナ	空きあり
令和4年3月15日～	3回目の接種から5か月 経過前にお届け予定	8月3日～8月26日 (約8,220回分)	

市のコロナワクチンのホームページから

早急に市が調整して、新たに接種枠を増やしたいと言つていま
すが、対応は全くの後手です。

プリンスホテルの特設会場は
7月21日に開設したばかり、3
週間で閉めることになります。
どこの病院でも接種できるとい
うならまだしも、これではワク
チン難民が生まれかねません。

なせ特設会場を開めるのか?

「ブリンズホテルの特設会場は
7月21日に開設したばかり、3
週間で閉めることになります。

うならまだしも、これではワクチン難民が生まれかねません。早急に市が調整して、新たな接種枠を増やしたいと言つていますが、対応は全くの後手です。

の移動。近くの病院や特設会場で接種できるよう、すぐにしでもらわなくてはなりません。

実行委員会に統一協会がいると
知っていた!!

さらに驚くのは、ピース・ロードの実行委員会について、「主催元の関連団体というか、中にはメンバーがいることは承知していたが主催は実行委員会でしたし」(HBC8月5日)と答えた点です。例えて言うなら、酒席に暴力団が来ることは知っていたが、主催は別の人だったので、暴力団と知りつつ一緒に会食したというようなものです。



要請書を秋里副市長に手渡す
村上市議団長（左から）